



先生方の力を

校長 丸山 宣雄

始業式、入学式での新しい「出会い」と「緊張」から解放されて、学校全体が本格的に動き出しています。生徒29名、職員16名の総勢45名で（4月30日現在）、令和6年度上春別中学校が始動しました。

さて、新入生の皆さんが、小学校との違いを実感するのはどんな場面でしょうか。「中休みがない」「授業時間が増えた」など多々思い浮かびますが、その一つに「教科担任制」があるのではないのでしょうか。小学校では、多くの教科を担当の先生が教えていたのに対し、中学校では教科ごとに教える先生が異なります。それが「教科担任制」です。中学校では教科の「専門性」が高くなることがその理由ですが、それ以外の「利点」も考えてみましょう。

◆先生方は一つの教科に集中することで、より深く工夫して教えられること。

◆多くの先生が関わることで、生徒たちの良さを見つけ、引き出せること。

◆生徒たちは、いろいろな先生の個性に触れることができること。

などが挙げられます。

中学校の先生方は、各教科について日頃から学んだり、研究しています。授業以外に興味や関心が生まれたら、ぜひ専門の先生方からたくさん学んで下さい。また、勉強や進路など様々な問題に悩むことがあると思います。そのような時も、担任の先生は勿論、この先生に話を聞いてもらいたい、聞いてもらえそうと思う先生を訪ねて下さい。そのような先生を見つけられるのも「教科担任制」の利点です。保護者の皆様も生徒の皆さんも、大いに上春別中学校の先生の力を活用し、充実した1年間にしてほしいと思います。

【教育目標】
知性を磨き
心豊かに
遅しく

- | | |
|---------------------|-------------------------------------|
| 1 学校教育目標 | 「知性を磨き 心豊かに 遅しく」 |
| 2 学校経営の重点 | 「知・徳・体の調和のとれた生徒の育成」 |
| (1) 知識を高めよう・・・ | 「知」 |
| (2) 心を広げよう・・・ | 「徳」 |
| (3) 身体を鍛えよう・・・ | 「体」 |
| (4) 家庭・地域・保小中の連携の推進 | |
| 3 目指す学校像 | 「生徒も教師も楽しく学び、笑顔あふれる学校」 |
| 4 教育スローガン | 「自ら感じ、考え、行動する生徒」 |
| 5 CSスローガン | 「いってみよう！ やってみよう！」～のびのびとチャレンジする上春の子～ |

今年度も、皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

今年も雪解けが早いので、自転車通学を4月22日(月)から可能としました。部活動も18時までとなっています。

《入学式》

4月9日(火)令和6年度入学式が行われました。8名の1年生が入学しました。

担任のT先生を先頭に入場し、1人ずつ呼名されました。丸山校長先生から入学にあたって、中学校生活の指針についてのお話がありました。



別海町教育委員会S教育委員から祝辞をいただきました。

KPTA会長からの祝辞をいただきました。



生徒会長のKさんから歓迎の言葉、そして新入生を代表してHさんが誓いの言葉を述べました。

今年の入学式は新型コロナウイルス感染症の5類移行をうけて、4年ぶりに通常の入学式のスタイルに戻して実施しました。



10名の来賓の方をお招きしての入学式となりました。



入学式の後、学級で最初の学活を行いました。

その間に2・3年生は会場の片づけを行いました。こうして令和6年度29名の生徒でスタートしました。



《5月行事予定》

日	曜	行 事	給	バス
1	水	第1回PTA役員会 学校面談②	○	15:50
2	目	学校面談②	○	15:50
3	金	憲法記念日 釧路陸上競技春季大会		
4	土	みどりの日		
5	日	子どもの日		
6	月	振替休日		
7	火	前期委員会	○	15:50
8	水		○	15:50
9	木	ALT 眼科検診 小中交流研修会	○	14:15
10	金		○	15:50
11	土			
12	日			
13	月	全校集会 教育相談①	○	15:50
14	火		○	15:50
15	水	運動会合同練習	○	15:50
16	木	尿検査2次	○	15:50
17	金	ALT	○	15:50
18	土	JC杯野球大会		
19	日	JC杯野球大会		
20	月	職員会議5時間授業	○	14:55
21	火	心臓検診 前期委員会 CS運営協議会	○	15:50
22	水	運動会総練習	○	15:50
23	木	前期委員会 AL 5時間授業 別海町新聞の日T	○	14:55
24	金	PTA役員 運動会準備	○	15:50
25	土	小中合同運動会		×
26	日			15:50
27	月	振替委休日		
28	火	前期委員会	○	15:50
29	水	野付半島学習出前授業1年	○	15:50
30	木	歯科検診 地区中体連壮行会	○	15:50
31	金	お弁当の日 ALT	弁	15:50



小中合同運動会を5月25日(土)に計画しています。雨天時は翌日に順延となります。座席につきましては連休後にご案内します。

《上春中オリエンテーション》

4月10日(水)に「上春中オリエンテーション」を行いました。K先生より学習面について、Y先生から生活面について、養護のY先生から保健室の使い方について、K先生から部活動についての説明が行われました。



はなく、2・3年生とも確認しました。上春別中学校の生徒が落ち着いた生活を送るのは、こういう確認がなされているからなのでしょうね。「いじめの定義」についても、再確認しました。

《参観日・PTA総会》

4月21日(日)に授業参観とPTA総会を行いました。



PTAの予算について、次の2点について意見が出され承認されました。

- 学校祭の時に昼食として弁当を出す。
- PTA会費を5200円から5000円にする。

学級懇談会で学級理事を選出して、5月1日(水)に第1回役員会を行います。小中合同運動会の準備などについて協議いたします。よろしくをお願いします。

《教職員》

	氏名	担任主な教科	学年	分掌
校長	丸山 宣雄			
教頭				
教諭		保健体育	3学年	生徒指導
教諭		特別支援	1学年	教務
教諭		特別支援 美術 技術	2学年	生徒指導
教諭		英語	2学年	教務
教諭		3年担任 社会	3学年	教務
教諭		理科	1学年	教務
教諭		特別支援 技術	3学年	教務
教諭		1年担任 音楽	1学年	生徒指導
教諭		国語	3学年	生徒指導
教諭		2年担任 数学	2学年	教務
養護教諭				生徒指導
事務職員				管理
公務補				管理
特別支援員				

《PTA役員》

会長	
副会長	
副会長	
監査	
1学年理事	
1学年理事	
2学年理事	
2学年理事	
3学年理事	
3学年理事	

(敬称略)

令和6年度がスタートします。よろしくをお願いします。例年5月に行っている環境整備作業は、秋に実施します。小学校の環境整備や運動会の準備で連日の活動になるのを防ぐためです。ご了承ください。

4月に着任した教職員を紹介します！

5名の職員が着任しました。どうぞよろしくお祈いします。

5名の職員が着任し、16名の教職員と29名の生徒で令和6年度がスタートしました。



【 U 先生 ～根室市立厚床小中学校から 】

このたび、根室市立厚床中学校より赴任してきました。以前、野付中学校に5年間勤務していたので、別海町での勤務は2回目になります。再び、別海町で、素直で元気な生徒の皆さんと接する機会を持つことができ、大変うれしく思います。赴任してまだ数週間ですが、生徒会が中心となり、「自ら感じ、考え、行動する生徒」を掲げているように、自発的に行動できる生徒の姿を頼もしく感じています。

また、先日のPTA 総会では、保護者の皆様にも温かく迎えて頂き、ありがとうございました。これから、保護者の皆様、地域の皆様のご協力を頂きながら、生徒の皆さんが充実した学校生活を送れるように、一生懸命がんばっていきたく思います。どうぞよろしくお祈いいたします。



【 T 先生 ～別海町立西春別中学校から 】

4月に西春別中学校から赴任したTです。

上春別中学校の生徒たちは廊下ですれ違うたびに挨拶をしていたり、チャイムが鳴らないからこそ時間を意識した行動が取れていたりと、私自身、こんな素晴らしい学校に赴任することができ、とても嬉しく思いながら生活しています。

私自身も生徒たちの成長を手助けできるよう、支援していきたいです。これから毎日の学習や部活動などで保護者の皆様にも何かとお祈いすることもあるかもしれませんが、

どうぞよろしくお祈い致します。



【 J 先生 ～北見市立端野中学校から 】

この度、北見市にある端野中学校から赴任して参りましたJと申します。

教師になって5年目。2校目の学校となります。新しい学校で不安な面もあるのですが、上春別中学校の子どもたちが早速いろんなことを優しく教えてくれたり、授業を一生懸命受けてくれたりしてくれるので、とても

有難いなと思っています。そんな優しく素敵なお子たちが楽しい学校生活、そして成長を感じられる学校生活を送れるように、未熟者ですが、精一杯取り組んで参りたいと思います。どうぞよろしくお祈いいたします。



【 Y 先生 ～別海町立中西別中学校から 】

このたび中西別中学校より異動してまいりました養護教諭のYと申します。小学校勤務ばかりで、中学校は2校目の勤務です。まず、最初に生徒の皆さんにあって感じたことは、明るく気持ちよい挨拶をしてくれること、人懐っこくて高齢の私にも話しかけてくれることにとっても感動していました。また、グラウンドからも『お疲れ様です』とグラウンドから手を振ってくれる人もいて、赴任したばかりの緊張した私の気持ちをほぐしてくれました。微力ではありますが、地域の皆様、保護者の皆様と一緒に、生徒たちの心と体をしっかりサポートできるよう頑張りますので、どうぞよろしくお祈いいたします。



【 N さん ～特別支援員として着任 】

支援員のNです。1年間、特別支援のサポートとして入ります。

3歳の娘が幼稚園に入園する関係で、4月22日に着任いたしました。

上春別中は6年ぶりです。懐かしいような、少し寂しいような？、不思議な感じです。あの子たちは元気になっているのかな…と思い出すことも多いです。

上春別の生徒の皆さんは、廊下ですれ違う際に明るく挨拶をしてくれるので、とても嬉しい気持ちになります。これから、少しずつ学校に慣れていきたいなと思っています。どうぞよろしくお祈いいたします。